

A N F R A G E von Claudio Zanetti (SVP, Zollikon)

betreffend «Ökologisches Fliegen» durch Angestellte der kantonalen Verwaltung

Wie der Tagespresse zu entnehmen war, prüft der Kanton Zürich für Geschäftsflüge eine Zusammenarbeit mit der Zürcher Umweltstiftung Myclimate. In diesem Zusammenhang ersuche ich den Regierungsrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Inwiefern wird im Rahmen des laufenden Prüfungsverfahrens den Interessen der Steuerzahlenden, die in Zukunft neben dem Preis für ein Flugticket auch noch für ein «symbolisches Umweltticket» aufkommen sollen, Rechnung getragen?
2. Wie stellt sich der Regierungsrat zu der Auffassung, dass sowohl der Umwelt als auch den Interessen der Steuerzahlenden besser gedient wäre, wenn von Angestellten der kantonalen Verwaltung generell weniger geflogen würde?
3. Ich ersuche in tabellarischer Darstellung um Beantwortung der folgenden Fragen:
 - a. Wie viele Flüge wurden in den Jahren 2005 und 2006 von Angestellten der kantonalen Verwaltung getätigt?
 - b. Was war das Ziel dieser Flüge?
 - c. Welchen Nutzen hat die Bevölkerung des Kantons Zürich aus diesen Flügen?
 - d. In welcher Sitzklasse fliegen die Angestellten der kantonalen Verwaltung?
4. Wie gross ist der finanzielle Aufwand für Reisen der kantonalen Angestellten?
5. Inwiefern zeigen die Massnahmen des Regierungsrates zur Sanierung des Finanzhaushalts Auswirkungen auf die Reiseaktivitäten der kantonalen Angestellten?

Claudio Zanetti